

CREYS-MÉPIEU

Excellente ambiance à la fête du hameau du Poulet



Les habitants du hameau du Poulet réunis sous un beau soleil de fin d'été. Photo Laurène Vacher

Ce samedi 20 septembre, les habitants du hameau du Poulet organisaient leur fête annuelle sous un beau soleil de fin d'été. Cet événement perdure depuis 1982 et se déroule toujours dans une excellente ambiance.

Trois équipes sont au cœur de l'organisation : animation, décoration et cuisine. Les cuisiniers ont démarré le four du hameau tôt le matin pour y enfourner rôtis de porc, morceaux de volailles, pizzas, gratins et tartes sucrées.

Vers midi, les 50 convives ont partagé sous un hangar joliment décoré quelques menues boissons avant de déguster leur banquet.

L'après-midi, organisé par la brigade animation, comportait toutes sortes de jeux, comme la pêche ou le chamboule-tout, mais pas de pétanque. Les divertissements ont continué tout l'après-midi. Les convives ne se sont quittés que tard dans la soirée.